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一番最初に行つたコーナーはどこかな?

① 食べ物のお店

② おばけやしき

③ バザー

④ スーパーボールす<い
lЭ 駄菓子屋さん

楽しかつたコーナーはどこかな?

0 おばけやしき

② 食べ物のお店

③ 駄菓子屋さん

④ くじ

⑤ スーパーボールす<い

一番おいしかつた食べ物は?

① チョコバナす

② フランクフルト

③ たこせん

④ やきそば

⑤ じゃがバター

使つたお金はいくらですか?

① 501円～1、 OOO円

② 301円～500円

③ l、 000円より多<使つた

④ O円～300円

ひとことメッセージ

・ おばけやしきがおもしろかった、怖

かつた、来年も行きたい

・ 全体的に楽しかつた、また行きた

い、来年も楽しみ

・ バザーで色んな物が買えて楽しかつ

た

お気に入りの

物は見つかっ

たかな ?

柳ちゃんパフォーマンスがおもしろ

かった

フランクフルトを入れる折り紙が工夫

してると思つた

並んでるところが多かつた

☆ 183,966円  ☆
収益金の使途については、運営委員会での話し

合いをもちまして決めて行きたいと思います。

ゴミのお椿ち帰り
ご協力ありがとう
ございま膨た
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HZ5年
宏庭′ ル大会

平成25年 7月 15日 (月 )仙台市体育館で、バレーボー

ル大会が開催されました。女子チームは残念ながら決勝

進出ならず、男子チームは2年連続の優勝とな

だ   りました。選手のみなさんお疲れ様でした。

地域一体での子どもたちの安

全を守る取り組み、被災校ヘ

の継続した支援活動など現会

員、退会された会員、全ての

皆様の今までの多大なるご尽

力のおかげです。 ※詳しくは

PTAプログをご覧ください。
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平成25年度日本 ITA全国協議会会長賞を当校PTAが団体で

表彰されました。開校当初からの柳生フェステイパルの開催、
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11年

に命名されまし

Air46号 はいかが

だったでしょうか。

今年の柳生フェス

ティバルも大盛況

で終えることが出

来ました。たくさ

んの方の笑顔に

触れ、心温まる一

日になりました。

7月 23日 より名取川河川敷巡回活動を

行いました。前日の大雨で水量の増し

た名取川を当番者と先生で清掃活動を

しながら回りました。太白太橋下は

バーベキューなどの残ゴミが多数あ

り、マナーを守ってほしいと痛感しま

した。高舘

グランド周

辺では水辺

に高校生と

思われる男

子が数名い

て、帰宅を

確認して戻りました。

お陰さまで名取川巡回を無事に終えるこ

とができました。今年は連日の雨の為、

川の流れも速く増水しており、とても危険

だと感じました。子どもたちだけで名取川
へ行くことのないよう、ご家庭でもお声が

けをお願いいたします。

健全委員長 ′]ヽ林祐子

「みんなが主役 心一つに笑顔の花を 咲かせよ

う」のテーマ通り、どの学年もみんなが心一つとなつた表

現豊かな学芸会でした。子ど

もたちの元気いっぱいの発表

に自然と笑顔になり、たくさ

んの感動をもらいました。

u年 合唱。合秦『管叶ハーモ

ニー～仲間とともに～』

l年 劇『もしたろう2013』

5年 英語劇

『Swlmmγ ～スイミー～』

2年 表■『おまつιlわっしよい』

3年 劇『ほんとうの自物は?』


